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Coalizione fra le società 
in Lega per far passare 
il terzo straniero in A 
ed uno per la serie B 

Dopo la riunione sorteggio 
dei quarti di Coppa Italia 
Sì alle dirette tv 
per motivi eccezionali 

Invasione straniera 
Consiglio di Lega prof a Milano Tanti i punti in 
discussione, ma il tema principale, è stato lo stra
niero Una discussione a senso unico, con I presi
denti, compatti nel ribadire le loro volontà, nono
stante il parere contrarlo, I lamenti e le opposizioni 
delle altre Leghe, quella di serie C e dilettanti, nel 
volere II terzo straniero per la serie A e uno per la 
serie cadetta 

DAMO CICCAKELLI 

• I MILANO «U Lega prò 
lesslonlstl vuole chiedere e 
ottenere sia II 3' straniero per 
la serie A che il primo per la B 
Le due richieste sono ugual 
mente Importanti tanto da 
formare un unico pacchetto 
da esaminare nella sua totali 
là La serie A sarà solidale con 
la B e lari corpo unico perché 
panino entrambe le richieste» 

L avvocato Luciano Nlzzo 
la presidente della Lega prò 
lesslonlstl ha spiegato chiara 
mente al termine del lavori 
del conslg'lo di Ieri quali so 
no gli orientamenti del presi 
denti di A e B 

Nizzola ha poi aggiunto 
che ali Interno del consiglio 
non e è mai slato nessun ten 
lennamemo riguardo alla ri 
chiesta sul terzo straniero II 
vero problema semmai ver 
rebbe dall opposizione delle 
società di serie C che comun
que In passato sono sempre 
slate messe In minoranza II 

presidente detta Lega ha con 
fermato di essersi incontrato 
con I presidenti delle leghe di 
serie C e dilettanti «Abbiamo 
anche parlato del 3* straniero 
ho notato qualche possibilità 
d apertura anche se va dello 
che le loro erano opinioni 
personali Ora dovranno ve 
riflcare gli orientamenti del lo 
ro consigli» 

Comunque la Lega dilettar! 
ti non dovrebbe porre troppi 
ostacoli alle richieste sul nuo 
vo straniero L Intoppo pò 
Irebbe invece venire come si 
diceva dalla Lega di serie C 
preoccupata che le società di 
B retrocedendo si portino 
dietro qualche straniero Faci 
le allora che se passerà II pri 
mo straniero per la B venga 
imposta una clausola che ob 
bllghl I eventuale società re 
trocessa a fare a meno del suo 
straniero 

Nlrzola a proposito dello 
straniero della B è slato mol 
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to chiaro «Le società devono 
essere libere di scegliere il 

f'locatore che vogliono senza 
imiti d eia e senza la coslri 
zlone di ripescare quegli 
stranieri già in circolazione in 
Malia Deve avere lo straniero 
di B una (unzione calmierati. 
ce e quindi le società devono 
essere libere di muoversi sen 
za costrizioni» L Impressione 
è che per Nizzola non esista 

Berthold Elkjaer CANIGGIA (Arg ) 

no problemi per il passaggio 
del terzo straniero «Mièdiffi 
Cile dire con certezza se pas 
sera Di sicuro il problema è 
già stato esaminato dal presi 
denti i quali hanno ritenuto 
utile per il calcio professioni 
stfeo questa soluzione Credo 
quindi che anche le altre com 
ponenti del consiglio federale 
si adegueranno» 

Coppa Italia 

Sampdoria Ascoli 

Avellino Juventus 
Tonno Napoli 
Inter Empoli 
Le partite di andata del quarti 
si terranno il 10 febbraio quel 
le di ritorno il 2 marzo 

Il portoghese Paulo Futre L inglese Mark Hateley 

E ora 3 calcio 
vuole più soldi 
dal Totocalcio 
• B MILANO Oltre ai sorteggi 
della Coppa Italia e alle que 
stioni relative al terzo stranie 
ro il Consiglio di lega si e oc 
cupato di altri problemi Ve 
diamoli 

Totocalcio Nizzola ha nfe 
rito dei suoi incontri con Ma 
tarrese che hanno portato a 
degli accordi di massima Ac 
certato che la convenzione 
che tega la Federazione calcio 
al Coni è scaduta due anni fa 
(«ma poi tacitamente proro 
àata tino al 31 dicembre 
1987») Matarrese ha assicura 
to a Nizzola che potrà parteci 
pare alle discussioni per il nn 
novo della convenzione At 
tualmente sugli introiti del 
Totocalcio la Federcalcio in 
cassa il 5 50% Con la nuova 
convenzione dovrebbe passa 
re al 7% Nizzola nei giorni 
scorsi ha firmato un contratto 
di sponsorizzazione con il To 
tocalclo di 3 miliardi 11 con 
tratto è valido fino alla fine del 
1988 

Rai Secondo Nizzola la Rai 
non deve poter trasmettere a 
livello regionale le partite del 
le squadre che giocano in ca 
sa Può succedere solo in casi 
eccezionali come ad esem 
pio per Sampdoria Napoli 
Nizzola ha quindi confermato 
che se la Sampdoria ne farà 
richiesta la Lega appoggerà 
I ipotesi di trasmettere in di 
retta (solo per Genova) Sam 
pdona Juventus 

Rai e Federcalcio Sul con 
tratto Nazionale Rai (scaden 
za 31 dicembre 88) Nizzola 
ha detto che Matarrese si è 
dimostrato disponibile alla 
partecipazione del presidente 
della Lega alla riunione per il 
rinnovo del contratto tra Rai e 
Federcalcio 

Prossimi Incontri II 5 feb
braio a Roma è previsto un 
incontro di tutte le leghe con 
Matarrse II 26 e il 27 febbraio 
Nizzola si incontrerà con l 
presidenti della lega di sene C 
e dilettanti 

Mondiali a Roma in pericolo 

Olimpico e polemiche 
Interrogazione Pei 
al ministro Carrara 
• • ROMA I deputati co 
munisti Picchetti Nicolmi 
Pinlo Colombini e Veltroni 
- primo firmatario Santino 
Picchetti - hanno nvolio 
un interrogazione al mini 
stro Franco Carrara (Turi 
smo sport e spettacolo) 
dopo la sentenza del Tar 
del Lazio che ha deciso la 
sospensione dei lavori per 
1 ampliamento dello stadio 
«Olimpico» di Roma desti 
nato ad ospitare le finali del 
Mondiale di calcio del 
1990 Nel documento si fa 
presente che «tale decisio 
ne assunta per valutare le 
conseguenze di impatto 
ambientale del progetto In 
esecuzione (a seguito di 
precise denunce avanzate 
da tempo da varie associa 
zioni ambientaliste) rischia 
di impedire per i tempi ri 

stretti che ci separano dal 
I inizio dei Mondiali che a 
Roma si svolgano le partite 
finali del campionati» 

I parlamentari comunisti 
chiedono quindi «quali re
sponsabilità siano attribuibi
li al Coni per non aver tenu 
to tempestivamente In con
to le osservazioni avanzate 
circa il rapporto progetto-
ambiente circostante -
un area peraltro sottoposta 
a vincoli paesaggistici -
provvedendo nel caso alle 
opportune modificazioni 
del progetto» 

Si chiede quindi «quali 
iniziative il ministro intenda 
assumere perché si giungi 
In tempi brevissimi alla so
luzione del problema nel 
quadro del mantenimento 
alla città di Roma del ruolo 
di città ospitante i Mondiali 
di calcio» 
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Impianti 
Decideranno 
di nuovo 
le Regioni 
m ROMA Sarà lo Stato a 
programmare e decidere gli 
Interventi per gli Impianti lina 
lizzali alle attività sportive e 
agonistiche mentre alle Re 
aloni viene riconosciuta la 
competenza per gli impianti 
destinati ad attività non agoni 
silehe Un decreto legge in 
questo senso è stato approva 
lo Ieri dal Consiglio del mini 
stri che dovrà essere tradotto 
In legge dal Parlamento II 
provvedimento si era reso ne 
cesarlo - ha spiegato II mini 
•tra del Turismo e Spettacolo 
Franco Carrara - dopo il re 
centc pronunciamento della 
Corte Costituzionale in mate 
ria di competenze proprie del 
le Regioni per 1 impiantistica 
sportiva Dal canto suo il re 
sponsablle sport della Dire 
alone del Pei sen Nedo Ca 
netti ha dichiarato «Con la 
sentenza della Corte Costltu 
donale II pericolo era la perdi 
la del finanziamento per II 
1987 di 429 miliardi e llnsor 
gere di dubbi sulle procedure 
per quelli di olire 1 lOOmillar 
di previsti nella Finanziarla di 
«Illesi anno La soluzione scel 
ta è sicuramente la migliore e 
recupera II ruolo delle Regio 
ni» 

Federcalcio. «Censimento» in A e B 

E' pronta la mappa 
antìviolenza del tifo 
Riunione di insediamento della Procura federale e 
dell Ufficio indagini ieri a Roma I responsabili dei 
due «uffici», Corrado Pe Biase e Consolato Ubate, 
hanno espresso pareri diametralmente opposti sul
la funzionalità degli apparati che 16 mesi fa sosti
tuirono l'Ufficio inchieste Matarrese ha annuncia
to future, probabili novità sul principio della re
sponsabilità oggettiva 

MARIO RIVANO 

M ROMA Premi riconosci 
menti qualche medaglia per 
gli addetti al lavori Ma la riu 
nlone di Insediamento della 
procura federale e dell Ufficio 
indagini - pilotata Ieri dal pre 
sidente Figc Antonio Matarre 
se nel) albergo romano «Par 
co dei Principi» - si è rivelata 
molto più che un semplice at 
to formale Innanzitutto per 
che gli Interventi di Corrado 
Pe Biase (responsabile Procu 
ra federale) e Consolato Uba 
te (Ufficio indagini) chiamati 
nel corso dell incontro ad 
esprimersi sui rispettivi uffici 
(creati nel) ottobre 86 dall al 
torà commissario straordina 
no Franco Carraro prima del 
lo «sdoppiamento» vigeva uni 
camente I Ufficio inchieste) 
sono giunti a conclusioni di 

verse poi perché lo stesso 
Matarrese ha rivelato future 
probabili novità sull applica 
zione della responsabilità og 
gettlva nel calcio De Biase ha 
parlato di «riforma utile e ne 
cessarla» e di «bilancio positi 
vo* Il capo dell Ufficio inda 
gin! Ubate ha ribattuto invece 
che «il giudizio è negativo so 
prattutto per due motivi ilprl 
mo è I aggravio burocratico 
del tempi il secondo le lun 
(Saggini per il passaggio di un 
fascicolo da un ufficio ali al 
tro Minor rapidità di esecu 
zione rispetto a prima senza 
contare che l Ufficio federale 
ora non può nulla in caso di 
archiviazione da parte del 
procuratore federale» Poi U 
baie nell ambito delle misure 
antìviolenza ha annunciato 

che entro febbraio sarà a di 
sposizlone di Matarrese una 
mappa sulle tifoserie di A e B 
con inclusi i rapporti di queste 
con le rispettive società L Ul 
fido indagini costituirà inoltre 
una banca dati In grado di 
snellire e facilitare le ìnchie 
ste «Nell 87 - ha aggiunto -
abbiamo aperto 223 inchieste 
e controllato 701 gare al prò 
poslto abbiamo chiesto 
comprensione alle società 

1 controlli sono comunque uti 
li perche eliminano la possibi 
lità di accordi illeciti» Parlan 
do di «responsabilità oggetti 
va» - con questa motivazione 
varie partite quest anno sono 
terminate con lo 0 2 a tavoli 
no - il presidente Pigc Matar 
rese si è quindi espresso in 
questi termini «È indispensa 
bile la ricerca di un meccani 
smo che modifichi 1 attuale si 
tuazione e che allo stesso 
tempo confermi il principio 
generate Alcuni episodi capi 
tati In campionato potevano 
avere sentenze più chiare na 
ruralmente ciò non significa 
che siano state decisioni in 
giuste L importante comun 
que sarà sapersi rinnovare col 
massimo buon senso» 

BREVISSIME 
Anticipata Italia Finlandia «under 21» Per evitare la conco 

mltanza con le partite di ritorno dei quarti di Coppa Italia 
1 amichevole Italia Finlandia «under 21* è stata spostata dal 
2 marzo al 24 febbraio 

Confermata squalifica a Talloni II giudice sportivo del calcio 
ha respinto il reclamo del Milan confermando i due turni di 
squalifica al suo calciatore Mauro Tassoni 

Rinviati 1 mondiali di slittino. I mondiali di slittino in program 
ma sabato a Montreux sono stati rinviati al 20 e 21 febbraio 
per mancanza di neve 

La Triestina riconferma Ferrari L Unione Sportiva Triestina 
Calcio ha riconfermato per la prossima stagione sia il tecni 
co Enzo Ferrari che il manager Giampiero Marchetti 

Ippica la corsa Urli Premio Agropoli valido come corsa tris. 1) 
Gozlno (F Cannas) 2) Mon Boussin 3) Iwo Jima 4) Ban 
droll. combinazione vincente tris 14 12 7 Quota tris lire 
557 Ó49 per i 1 775 vincitori 

In forse 11 Gp del Braille Rischia di saltare il pnmo Gp di FI in 
programma in Brasile per il 3 aprile Tutto dipenderà da 
alcuni lavori di protezione del circuito e d ampliamento 
tribune richiesti dalla Fisa e dalla Foca 

Caltage alla Jollycolontbanl U Jollycolombam Forlì ha ingag 
glato I ala pivot Bob Cattage (2 05 per 115 chilogrammi) per 
sostituire «a gettone» I infortunato Mark Undsberger 

Europei Under ZI Un girone facile facile per I Italia «Under 21 » 
nel campionato europeo espoirs del 1990 U rappresentati 
va guidata da Cesare Maldini figura infatti nell ottavo girone 
di qualificazione assieme a San Marino e Svizzera 

Nulli I record della Ungo I primati del mondo dei tre chllome 
tri e dell ora stabiliti dalla francese Jeannie Longo a Colora 
do Sprilla (Usa) non saranno omologati Lo ha deciso 1U 
mone ciclistica intemazionale LUci ha inoltre inflitto un 
mese di sospensione alla francese tracce di efednna erano 
state trovate nelle urine di Jeanme Longo nel corso di un 
controllo antidoping 

Panda a Calgary Due panda .giganti dello zoo cinese di Chun 
gking nella provincia del Sicnuan andranno a Calgary per le 
Olimpiadi invernali Lo scopo dell iniziativa e quello di susci 
tare interesse sulle condizioni delle specie ammali in penco 
lo a causa dell alto tasso i inquinamento della terra. 

Coppa Davis Sono arrivati ieri pomeriggio a Palermo i compo 
nenti della squadra di Israele che dal cinque al sette feb 
brolo incontrerà 1 Italia nel primo turno di «Coppa Davis» 
1988 

Udlneie-Stella Rossa Amichevole di lusso oggi alto stadio 
«Friuli» di Udine I Udinese approfittando della sosta del 
campionato cadetto incontrerà la Stella Rossa di Belgrado 
la Juventus jugoslava 

Incidente a Marioratl Pierluigi Marzorati è rimasto ferito a un 
ginocchio in un incidente stradale accadutogli ieri pomerig 
ciò a Cantu mentre stava andando in auto ali allenamento 
celi Arexons al palasport Pianella 

Il tema dell'ingresso dell'associazionismo sportivo nel Consiglio nazionale 
del Coni al centro del dibattito dei lavori del Congresso olimpico 

Movimento e «prof», matrimonio difficile 
Congresso olimpico dello sport italiano, seconda 
giornata Ci pare giusto dedicare lo spazio odierno 
anche al tema delle società di base Le leggi dello 
Stato finora hanno aiutato i professionisti e cioè 
coloro che già godono di una innegabile ricchez
za Sul tema dell ingresso degli Enti di promozione 
nel Consiglio nazionale e è da registrare che le 
posizioni sono ancora lontane 

R6MOMU8UMECI 
Mi ROMA «U base vuole 
davvero la legge quadro sullo 
sport o chiede di sopravvive 
re? Il Paese ha veramente ca 
pilo il ruolo dell associazioni 
smo sportivo?» Mario Pe 
scante segretario generale 
del Coni ha posto ali asaem 
blea del Congresso olimpico 
una serie di questioni che sol 
levano il problema più grave 
dello sport Italiano la vita dlf 
(Ielle delle società sportive di 
base «Net nostro Paese» ha 

detto Pescante «ci sono 
600mila dirigenti dilettanti ma 
questa realtà è del tutto sco 
nosciula Lo Stato piuttosto 
che capire preferisce credere 
che le società chiedono più 
agili norme amministrative 
per evadere il fisco Lo ha ca 
pito la scuola il ruolo di sup 
plenza svolto dall assoclazio 
nismo sportivo' E lo hanno 
capito questo ruolo fonda 
mentale gli Enti locali allegra 
mente assenti da questa as 

semblea?» Poco prima Bruno 
Grandi presidente della gin 
nastica e della «Commissione 
società sportive» aveva detto 
con passione che il volontà 
rimo è al limite della dispera 
zlone 

Ecco il tema delle società 
sportive di base ridotte ali an 
goscla rischia - come preci 
sato ieri - di essere inghiottito 
dalla vicenda dell ingresso 
degli Enti di promozione spor 
(Iva nella stanza dei bottoni 
Sarà il caso che Arrigo Gallai 
presidente del Coni attenui 
un poco la sua preoccupalo 
ne sull assedio alla cittadella 
dello sport per dedicare più 
energie al tema delle società 
Gli esempi della vita stenta so 
no mille Ve ne forniamo uno 
U società Mediolanum nata 
nel 1896 è la terza società mi 
lanese per anzianità Lamico 
e benemerito club occupa 
dal 1925 il capannone del 

vecchio tiro a segno I soci del 
club occupano uno stabile 
che altrimenti sarebbe caduto 
a pezzi Lo hanno migliorato 
lo hanno curato lo hanno te 
nuto in vita II demanio ha as 
segnato il vecchio stabile al 
I arma dei carabinieri e i soci 
della Mediolanum - ginnasti 
ca e lotta libera circa 300 
iscritti - stanno per essere 
sfrattati II Coni si è offerto di 
rimetterlo a posto a patto che 
anche i soci del club possano 
frequentarlo Gli hanno detto 
di no perché non vogliono 
promiscuità di civili e militari 
Che fine farà la Medionalum? 
È un caso come detto ma ce 
ne sono millanta 

L altro grande tema del 
Congresso è quello relativo 
ali Ingresso degli Enti di prò 
mozione sportiva nel Consi 
glio nazionale del Coni Ab 
Slamo cercato di capire la pò 
siztone degli Enti ascoltando 

due dei più attivi e folti I Aics 
elUlsp Ciro Turco dell Alcs è 
molto meravigliato per le per 
plessità del presidente del Co 
ni e si ritrova del tutto nelle 
posizioni del ministro Franco 
Carraro «Gli Enti rappreenta 
no 30mila società con oltre 
tre milioni di Iscritti Non è 
una realta di sene C Perché 
vogliono discriminare questa 
vasta parte dell attività sporti 
va'» 

«U politica nello sport so 
stiene Ciro Turco e è già 
con parecchi parlamentari al 
la guida di Federazioni e Le 
ghe Credo che I esperienza di 
tanti dirigenti porterebbe una 
ventata nuova aiutando il mo 
vimento a restare unito Se il 
problema sta nella gestione la 
soluzione è facile basta far 
entrare tutti gli Enti con voto 
solo consultivo su quei temi di 
stretta competenza del Coni 
Siamo d accordo sul massimo 

controllo ma vogliamo stare 
nel governo dello sport» 

Gian Mano Missaglia presi 
dente dell Uisp ha detto che 
I organizzazione che presiede 
non accetterà mai - nel nspet 
to della libertà associativa - di 
far parte di una Federazione 
degli Enti da affiliare al Coni 
(il suo presidente entrerebbe 
nel Consiglio esattamente co 
me gli altri presidenti) «il mo 
vimento sportivo è in crisi per 
che soffre di un gravissimo di 
stacco tra il vertice e la base 
Noi possiamo contribuire al 
1 unità e alla soluzione dei 
problemi che tormentano il 
vastissimo mondo dei dilet 
tanti Possiamo contribuire a 
un miglior equilibrio nella spe 
sa delle risorse quasi de! tutto 
destinate allo sport professio 
nKtico e di alto livello» 

Sì[ remo stamane quali so 
n t tendenze del Congresso 
Ma non è II caso di farsi molte 
illusioni 
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